
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops

Г. Обнинск, Просп. Маркса, 45 Ре
кл

ам
а.

НЕДЕЛЯ ОБНИНСКА
ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИЙ ЕЖЕНЕДЕЛЬНИК
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

OBNINSK.NAME

59 430,4 руб ля59 430,4 руб ля —  среднемесячная зарплата в июле.   —  среднемесячная зарплата в июле.  
Это на 11,8% больше, чем в июле 2022‑го, —  Калугастат.Это на 11,8% больше, чем в июле 2022‑го, —  Калугастат.
4658 малышей родились4658 малышей родились с января по июль.  с января по июль. Умерших —  8240. Умерших —  8240. 
Естественная убыль населения —  3582 человека, —  Калугастат.Естественная убыль населения —  3582 человека, —  Калугастат.

Старая песня Старая песня 
о главномо главном
О ситуации на очистных О ситуации на очистных 
и коллектореи коллекторе

Стр. 8‑9Стр. 8‑9

Орбитальные Орбитальные 
страсти!страсти!
Жители садового Жители садового 
товарищества воюют товарищества воюют 
друг с другомдруг с другом

Стр. 10‑11Стр. 10‑11

Вода чище Вода чище 
и вкуснееи вкуснее
Апргрейд Добринского Апргрейд Добринского 
водозабораводозабора

Стр. 6Стр. 6

OBNINSK.NAME

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

SOS! SOS! ЖУРНАЛИСТЫ ЖУРНАЛИСТЫ 
ПОДВЕРГЛИСЬ ПОДВЕРГЛИСЬ 
НАПАДЕНИЮ!НАПАДЕНИЮ!

МИР СОТРЯСАЮТ СТРАШНЫЕ ПЕРЕМЕНЫ —  ПЕРЕКРАИВАЕТСЯ 
РЕАЛЬНОСТЬ, РУШАТСЯ ГРАНИЦЫ. И В ГОРОДЕ ОБНИНСКЕ 
ПРОИСХОДЯТ ТОЖЕ СВОЕГО РОДА «БОЕВЫЕ» ДЕЙСТВИЯ. 
ЭТО ДАЖЕ НЕ ЛИХИЕ ДЕВЯНОСТЫЕ, ЭТО ХУЖЕ.

Стр. 2‑3Стр. 2‑3
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SOS! SOS! ЖУРНАЛИСТЫ ЖУРНАЛИСТЫ 
ПОДВЕРГЛИСЬ ПОДВЕРГЛИСЬ 
НАПАДЕНИЮ!НАПАДЕНИЮ!

МИР СОТРЯСАЮТ СТРАШНЫЕ ПЕРЕМЕНЫ —  ПЕРЕКРАИВАЕТСЯ РЕАЛЬНОСТЬ, 
РУШАТСЯ ГРАНИЦЫ. И В ГОРОДЕ ОБНИНСКЕ ПРОИСХОДЯТ ТОЖЕ СВОЕГО 
РОДА «БОЕВЫЕ» ДЕЙСТВИЯ. ЭТО ДАЖЕ НЕ ЛИХИЕ ДЕВЯНОСТЫЕ, ЭТО ХУЖЕ.

Утро четверга, все как 
обычно, работа кипит, 
готовим материалы для 
нового выпуска «Неде-
ли». В  редакцию часто 
звонят жители Обнинска 
с различными жалобами, 
в  большинстве случаев 
мы выезжаем на места, 
делаем сюжеты, разбира-
емся в ситуации. Все как 
всегда.

Позвонила главный бухгалтер 
АО «Комплексные поставки» Ека-
терина З. и рассказала, что на-
против ее офиса —  свалка и она 
воняет так, что невозможно ра-
ботать. Наши журналисты вые-
хали по указанному адресу для 
подтверждения или опроверже-
ния полученной информации.

Ст. 47 Закона о СМИ. 
Журналист имеет право: 
п. 1) искать, запраши-
вать, получать и распро-
странять информацию; 
п. 8) проверять достовер-
ность сообщаемой ему 
информации.

Приехали. Обычная территория, 
никаких табличек, знаков, все от-
крыто. Главный бухгалтер предпри-
ятия встретила корреспондентов 
и начала активно проводить экс-
курсию. Попутно объясняя где, что 
и почему. Планировали уложиться 
максимум в 20 минут.

Но, увы. Это было только 
начало.

Откуда ни возьмись, появилась 
«банда» агрессивно настроен-
ных персонажей. Нашего журна-
листа Дарью, хрупкую девушку, 
схватили трое неизвестных вер-
зил и силой стали удерживать. 
Ничего не объясняя, не предъяв-
ляя никаких требований. Просто 
вцепились в капюшон и скрути-
ли руки. Рядом стоящая женщи-
на, тот самый главный бухгалтер, 
испугавшись, моментально убе-
жала с  места куда подальше, 
оставив нашу юную журналист-
ку один на один среди взрослых 
агрессивных мужиков.

— Я очень испугалась, такое 
со мной впервые. Плакала, про-
сила меня отпустить, но крупный 
мужчина только сильнее сжимал 
мою руку. Пыталась вырваться, 
убежать, но не получалось. Мне 
четко дали понять, что я никуда 

отсюда не выйду, что территория 
частная и со мной могут делать, 
что хотят. При этом, за что и по-
чему —  не говорили.

Снова обращаем внимание на 
тот факт, что указателя, что это 
частная территория, либо важный 
стратегический или режимный 
объект, не присутствовало, а так-
же не замечено наличие ворот.

Ст. 47 Закона о СМИ. Жур-
налист имеет право: 
п. 2) посещать государ-
ственные органы и ор-
ганизации, предприятия 
и учреждения, органы об-
щественных объединений 
либо их пресс- службы.

А теперь представьте себя на 
месте совсем молоденькой де-
вушки, которая находится ОДНА 
в пустынном месте и которой го-
ворят, что она никуда отсюда не 
выйдет. Страшно? Это еще не 
все! Несмотря на то, что у Дарьи 
пытались выбить из рук телефон, 
она  каким-то чудом дозвонилась 
до нашего второго журналиста 
Виталия и попросила о помо-
щи —  приехать и спасти ее.

Ровно через минуту нашему журналисту начнут 
заламывать руки и угрожать



www.pressaobninsk.ru 12 ОКТяБря 2023, ЧЕТВЕрг / № 38 (899)НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА 3БЕСПРЕДЕЛ НЕДЕЛИ

— Услышав, что я дозвонилась, один из 
них начал угрожать, что того, кому я по-
звонила, «положат» прямо при входе.

Закон о СМИ. 
Статья 58. Ответственность 
за ущемление свободы массовой 
информации 
Ущемление свободы массовой 
информации, то есть воспре-
пятствование в какой бы то ни 
было форме со стороны граж-
дан, должностных лиц государ-
ственных органов и организаций, 
общественных объединений 
законной деятельности учре-
дителей, редакций, издателей 
и распространителей продукции 
средства массовой информации, 
а также журналистов, влечет 
УГОЛОВНУЮ, АДМИНИСТРАТИВ-
НУЮ, ДИСЦИПЛИНАРНУЮ или 
иную ответственность в соответ-
ствии с законодательством Рос-
сийской Федерации.

То есть, одну девушку —  взяли за 
шкирку, а второго журналиста, как толь-
ко он появился на горизонте, НАЧАЛИ 
ИЗБИВАТЬ ПАЛКАМИ И ВЫКРУЧИВАТЬ 
ЕМУ РУКИ. Хотя он пытался договорить-
ся с ними мирно, мол, отпустите девуш-
ку, мы все удалим с телефона и спокойно 
уедем. Толку ноль. Ни отпускать, ни до-
говариваться, ни вести себя адекватно 
незнакомцы не хотели. Весьма странная 
ситуация, не находите? Неизвестные люди 
продолжили орать на журналистов, нака-
лять обстановку и УГРОЖАТЬ НАШИМ СО-
ТРУДНИКАМ. ОТКРЫТО!

«ТАКИЕ ЧЕРТИ, КАК ВЫ, НЕ ДОЛЖНЫ 
ЖИТЬ В ЭТОМ МИРЕ!» —  срывал глотку 
один из агрессоров.

Наш Виталий пытался всеми силами 
спасти Дашу, передать ей ключи от своей 
машины, чтобы она могла убежать и спря-

таться в авто, но у него их 
НАСИЛЬНО ОТОБРАЛИ. 
Также изъяли сумку с до-
кументами и банковскими 
картами. Ни ключи, ни доку-
менты, ни банковские кар-
ты, до сих пор не вернули.

Что сотрудники находятся 
в опасности, стало извест-
но нашему генеральному 
директору Евгению Сер-
кину, который незамедли-
тельно выехал на место, 
параллельно оформив зво-
нок в полицию. Приехав, 
спокойно попросил отпу-
стить журналистов и об-
судить проблему на месте. 
Спокойно и по-деловому.

«Моя работа —  очи-
щать землю от таких, как 
ты» —  наглым тоном бро-
сил в лицо гендиректору неизвестный 
мужчина с тростью, в ответ на просьбу. 
Стало понятно, что конструктивный диа-
лог вести было невозможно. Оскорбления, 
грубые слова, хватание за руки и попытки 
ударить —  вот так сегодня ведут перего-
воры некоторые товарищи.

В итоге  кое-как Евгению Александрови-
чу удалось остудить пыл агрессоров, но 
окончательно они успокоились только тог-
да, когда увидели полицейскую машину. 
Кстати, параллельно пришлось вызывать 
и Скорую помощь, так как Даше от всего 
происходящего стало плохо.

ЕСЛИ БЫ НЕ ПРИЕЗД ГЕНДИРЕКТОРА 
«МАК-МЕДИА» ЕВГЕНИЯ СЕРКИНА И СО-
ТРУДНИКОВ ПОЛИЦИИ, СТРАШНО ПРЕД-
СТАВИТЬ, ЧЕМ БЫ ЗАКОНЧИЛАСЬ ЭТА 
ИСТОРИЯ.

Еще раз. Наши журналисты действо-
вали строго в рамках закона о СМИ. 
Руководствовались своими правами. 
Делали свою работу. В ответ подвер-
глись оскорблениям и избиению неиз-
вестных людей. Посему есть вопросы:

Кто были эти люди?
Что они отстаивали?
Что они прятали?
Чего хотели добиться?
Какие тайны находятся на этой 

территории?
На все эти вопросы мы должны най-

ти ответы.
Сейчас в полиции составлены заяв-

ления о нападении, незаконном удер-
жании и оскорблениях. Ведется работа 
по установлению личностей агрессо-
ров —  ведь никто из них не счел нужным 
представиться.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

ВОТ ЛИШЬ НЕКОТОРЫЕ 
ФРАЗЫ, КОТОРЫЕ 

УСЛЫШАЛИ ЖУРНАЛИСТЫ

Ублюдок!
Утопим тебя!

Моя работа —  очищать землю 
от таких, как ты!

Сейчас тут сдохнешь!
Мородерку тебе выдрать!

Такие черти, как вы, 
не должны жить в этом мире!
Че ты ссышь, козлиная морда!

ЦИТИРУЯ ЗАКОН

УК РФ Статья 144. Воспрепятствование 
законной профессиональной деятельности 
журналистов

Воспрепятствование ЗАКОННОЙ ПРО-
ФЕССИОНА ЛЬНОЙ ДЕЯТЕ ЛЬНОСТИ 
ЖУРНАЛИСТОВ путем принуждения их 
к распространению либо к отказу от рас-
пространения информации наказывается 
штрафом, в размере до восьмидесяти ты-
сяч руб лей или в размере заработной платы 
или иного дохода осужденного за период 
до шести месяцев, либо обязательными 
работами на срок до трехсот шестидесяти 
часов, либо исправительными работами на 
срок до одного года.

Екатерина З., главбух, которая 
пригласила журналистов снять 
сюжет о свалке. И которая 
убежала в испуге.

Та самая свалка, из-за съемок которой начался страшный конфликт

Эта наспех приклеенная на скотч 
информация о предприятии 
появилась ПОСЛЕ ИНЦИДЕНТА. Мы 
располагаем видеоматериалами, 
где четко видно, что никаких 
«объявлений» УТРОМ НЕ БЫЛО. 
А как приехала полиция —  сразу 
появилось, видимо, на тот случай, 
чтобы оправдать свои незаконные 
действия.

Из-за стресса у Дарьи случилась 
сильнейшая паническая атака. 
Пришлось вызывать Скорую помощь.

Журналисты выполняли свою работу. Не нарушая 
закона. И агрессорам было известно, что приехали 
корреспонденты —  Дарья сразу представилась. После 
этого ее и схватили…

КСТАТИ

Местом, где в  четверг, 12  ок-
тября 2023  года, в  9:40 утра 
было совершено нападение на 
журналистов ИД «Мак- Медиа» 
является территория ООО «ПРО-
МИНДУСТРИЯ40» ранее известного 
как «Спецавтохозяйство Обнинск». 
Руководитель и учредитель данно-
го ООО —  Калинин Павел Юрьевич. 
Но это официально. А неофициаль-
но за этим мусоросортировочным 
центром стоит совершенно другой 
человек, который тщательнейшим 
образом  что-то скрывает. А  вот 
что —  нам придется разобраться.
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ИСТОРИЧЕСКАЯ СПРАВКА 
О ДЕТСКОЙ ШКОЛЕ 

ИСКУССТВ № 2

В конце 70-х годов попу-
лярность музыкального обра-
зования в городе науки была 
велика и единственная музы-
кальная школа уже не мог-
ла вместить всех желающих 
учится. Было принято реше-
ние об открытии 2 музыкаль-
ной школы. Так, в 1981 году 
появилась ДМШ № 2. У исто-
ков создания школы стояли 
Н. С. Антоненко, С. Г. Акимов, 
Г. Я. Рухадзе, Т. Г. Трубенкова, 
Л. В. Овчинникова. С открыти-
ем школы часть педагогиче-
ского коллектива ДМШ № 1 
перешла работать в  новое 
здание, из них 29 человек ра-
ботают по сей день. Первым 
директором школы стала Га-
лина Яковлевна Рухадзе, 
приложившая немало усилий 
к тому, чтобы школа начала 
работать в полную силу с пер-
вого дня. Далее на этом по-
сту ее сменили Г. Л. Миронов 
и А. Г. Сычев, внесший огром-
ный вклад в развитие обра-
зовательного учреждения. 
Благодаря его руководству 
известность и популярность 
обнинской кузницы музы-
кантов стала необычайно вы-
сока не только в городе, но 
и в области и даже за рубе-
жом. С 2001 года руководство 
осуществляет С. А. Курдеева, 
заместителем директора по 
учебно- воспитательной рабо-
те является Е. В. Свертилова.

— ДШИ № 2 постоянно побежда-
ет в различных конкурсах разных 
уровней, выигрывает множество 
грантов. По Вашему мнению, в чем 
секрет успеха?

— Победы в конкурсах —  резуль-
тат профессиональной и упорной 
работы наших талантливых препо-
давателей, их способных и целе-
устремленных учеников. Участие 
в конкурсах, которые проводятся 
в крупных городах России, с уча-
стием отлично подготовленных кон-
курентов —  это всегда проверка 
своего профессионального потен-
циала, правильности выбранного 
состязания. А новые победы —  это 
мотивация для дальнейшего роста, 
освоения новых вершин.

— Как Вы считаете, в чем цен-
ность классического музыкально-
го образования в 21 веке?

— Ценность классического музы-
кального образования заключается 
в сохранении мирового культурного 
наследия, того, что создавалось ве-
ками. Немаловажным аспектом также 

является формирования духовности 
у учащихся. Дети, обучающиеся в му-
зыкальной школе отличаются куль-
турным поведением, отзывчивостью, 
у них формируется музыкальный вкус, 
чувство прекрасного. Плюс ко всему 
игра на музыкальном инструменте 
развивает мелкую моторику, укрепля-
ет память и улучшает реакцию.

— Перед поступлением в музы-
кальную школу необходимо вы-
брать инструмент, на котором 
будет проходить обучение. Как 
это сделать?

— В ДШИ № 2 ежемесячно про-
ходят концерты, посетив которые, 
слушатели могут познакомиться со 
звучанием того или иного инстру-
мента и в перспективе выбрать по-
нравившийся для изучения. Для 
малышей мы проводим концерт «Вы-
бираем инструмент» именно с этой 
целью —  поближе познакомишь 
юных слушателей со спецификой зву-
чания разных видов инструментов.

— Если у  человека нет слу-
ха, можно ли освоить искусство 
музыки?

— Можно. Это будет сложнее, чем 
обычно. Главное условие успешного 
обучения —  упорство в работе, же-
лание и систематические занятия.

— Как попасть на обучение 
в ДШИ № 2?

— Чтобы попасть на обучение 
в школу искусств достаточно в се-
редине мая подать необходимые 
документы (список размещён на 
официальном сайте) и в  середи-
не июля пройти вступительные 
прослушивания.

МУЗЫКА – ЦАРИЦА МУЗЫКА – ЦАРИЦА 
ИСКУССТВ!ИСКУССТВ!

В настоящее время в Обнинске для молодёжи предоставляется мно-
жество вариантов новых и современных внеклассных активностей: 
школы программирования, кружки по веб-дизайну, энергетике, ави-
амоделированию, танцевальные классы хип-хопа и брейк- данса. 
И тем не менее, каждое первое сентября двери как казалось бы 
изживших себя музыкальных школ ломятся 
от количества новоприбывших учеников. Мы 
пообщались с  заместителем директора Дет-
ской школы искусств № 2 города Обнинска по 
учебно- воспитательной работе, Заслуженным 
работником культуры Калужской области Еле-
ной Вячеславовной Свертиловой, чтобы узнать, 
почему классическое музыкальное образова-
ние до сих пор остается очень популярным 
и востребованным. Подробности —  в нашем 
репортаже!

Зам.директора ДШИ №2 
Свертилова Е.В

А ЧТО СЕЙЧАС?

На настоящий момент 
в ДШИ № 2 обучается 730 
учеников, работает 77 
преподавателей и  функ-
ционирует 7 отделений: 
фортепианное, хоровое, ду-
ховое, струнное, народное, 
подготовительное, электро-
музыкальных инструментов.

Осенью 2023  года пла-
нируется открытие нового 
подразделения —  Школы 
Креативных Индустрий, куда 
будут входить студии зву-
корежиссуры, фото-видео-
производства, современной 
электронной музыки. Дан-
ный проект реализуется 
в рамках федерального про-
екта «Придумано в России»

ШКОЛЬНЫЙ
оБНИНСКИЙ

КОНТЕНТ

Гран-при Всероссийского конкурса «Поем для мира» Хор Алые паруса  
(рук.Прохорова С.В.)
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МЕТНЕР- ПРОЕКТ

29 ноября 2022 года решением Обнинского городско-
го собрания ДШИ № 2 было присвоено имя известного 
композитора Николая Карловича Метнера. Ежегодно на 
базе школы будут проводиться множество мероприятий, 
связанных с именем Николая Карловича. В прошлом году 
прошло 2 больших концерта с участием музыкантов из 
Москвы, в том числе и потомков обнинских —  доцента Мо-
сковской консерватории Сергея Дмитриевича Терехова.

Кроме всего прочего, школа искусств участвовала в го-
родском конкурсе мини-проектов, проводимом Обще-
ственным фондом Обнинска. Благодаря победе в конкурсе 
была получена возможность пригласить музыкантов из 
столицы для проведения концерта «Метнер в контексте 
русской музыки», который состоится в марте 2024 года.

ДОСТИЖЕНИЯ

Хор мальчиков «Алые паруса»

ДШИ № 2 обладает бесчисленным множеством побед в различных соревнованиях разных уровней, 
успехами блещут и солисты, и творческие коллективы. Вот лишь некоторые примеры:

Ежегодно хор мальчиков «Алые паруса» (руководитель Про-
хорова Светлана Васильевна) успешно принимает участие в хо-
ровых конкурсах всех уровней. Вот только некоторые из них:

 2018 г.- ГРАН-ПРИ Международного конкурса «Огни боль-
шого города» (г. Москва)

 2019 г. —  Лауреат I премии X Международного конкурса 
«Хрустальная часовня» (г. Москва)

 2019 г. —  ГРАН-ПРИ Ассамблеи хоров России «Поем для 
мира» («Орленок» г. Туапсе)

 2020 г.- Лауреат I премии II Всероссийского конкурса 
«Музы Москвы» (г. Москва) —

 2020 г.- ГРАН-ПРИ VII Международного конкурса «Москов-
ская мозаика» (г. Москва)

 2021 г.- Гран —  При Ассамблеи хоров России «Поем для 
мира. Больше, чем хор» ВДЦ «Орленок» (очно, участие в Гран-
диозном Гала-концерте в ВДЦ «Орленок», г. Туапсе)

 2022 г. —  ГРАН-ПРИ Ассамблеи хоров России «Поем для 
мира» (г. Туапсе)

Классик-хор «Канцона» под руководством Булгаковой Татья-
ны Васильевны получил признание на Международном уров-
не, став Лауреатом Международных конкурсов и фестивалей: 
IV Международный конкурс «Чудное мгновенье» (Гран-при, 
29.10–01.11.16 г. г. Пушкинские горы)

 XXXVI Международный конкурс «На творческом олимпе» 
(Гран-при, 2018 г., г. Сочи)

 II Международный конкурс «Каспийский бриз» (Гран-при, 
3.05.2018 г. Баку)

 Международный конкурс «Славься, Отечество!» (I премия, 
21.04.2019 г., Москва)

 Международный конкурс «Балтийский бриз» (Гран-при, 
10.05.2019 г. Калининград)

 Международный конкурс «Созвучия мирного атома» (I пре-
мия, 15.10.20 г., г. Москва).

Хоры «Ассоль» и «Незабудочки» (ру-
ководитель Рыкова Мария Владими-
ровна) успешно участвует в конкурсах:

  III Международный конкурс ис-
кусств «PRIMA VOCE» (г. Москва) —  Хор 
«НезабуДочки» —  лауреат I премии;

  II Международный вокально- 
хоровой конкурс «Хрустальная часов-
ня» (г. Москва) —  хоры «НезабуДочки» 
и «Ассоль» —  лауреат II премии;

  Международный конкурс «Джель-
сомино» (г. Москва) —  Хор «Ассоль» —  
лауреат III премии.

  XXII Московский международ-
ный конкурс «Рождественская песнь» 

(г. Москва) —  «Ассоль» —  лауреат II 
премии;

  Международный фестиваль- 
конкурс «Высшая Проба» (г.  Мо-
сква) —  хор «НезабуДочки» —  лауреат 
I премии;

  Международный хоровой конкурс 
«Звучит Москва» (г. Москва) —  Хоры 
«Ассоль» и «НезабуДочки» —  лауре-
ат I премии;

  Международный конкурс му-
зыки и  искусств «Рождественский 
Минск» —  хоры «Ассоль», «Незабу-
дочки», «Алые паруса» —  лауреат 
I премии;
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Больше месяца жите-
ли домов по проспек-
ту Маркса жалуются 
на неработающие ста-
ционарные телефоны 
и радио. Казалось бы, 
кто сегодня пользует-
ся ими? Пользуются. 
Старики. Им привыч-
но включить радио, 
поболтать по телефо-
ну. Сегодня они этого 
лишены.

Все дело в  аварии, слу-
чившейся в  этом районе, 
которую провайдер еще 
неизвестно сколько будет 
устранять. Внятной инфор-
мации в службе поддерж-
ки не дают, отмахиваются 
дежурной фразой «работы 
ведутся». Сами же жители 
домов также дозвониться 
в «Ростелеком» не могут —  
автоответчик и голосовой 

помощник их только путают.
— Мне 83 года, —  жалует-

ся Екатерина Ивановна. —  
Я инвалид. И у меня больше 
месяца не работает домаш-
ний телефон. Это просто 
ужас  какой-то! Я не пони-
маю, кому звонить и просить 
помощи!

Таких звонков, полных 
отчаяния, мы получили не 
меньше десятка. Попыта-
лись сами связаться с про-
вайдером. К сожалению, как 
и писали выше,  каких-либо 
четких объяснений от них 
нет. Размытые фразы и ну-
левая конкретика. При этом 
счета присылаются регуляр-
но, и попробуй только про-
пустить оплату!

— Как только просрочен 
платеж на один день, на-
числяют пени, и шлют пись-
ма, что опишут имущество, 
а телефоны при этом не ра-

ботают! —  возмущает-
ся Екатерина.

— У нас радио по 
проспекту Маркса, 20 
не работает уже не-
сколько месяцев. Первое 
мое обращение по это-
му поводу было 27 мар-
та и  далее каждый 
месяц. Именно это 
и  слышу: «Заяв-
ка в  работе». 
Максимум, чего 
могла добиться, 
это перерасче-
та за непредостав-
ленную услугу. А  для 
моей мамы, ей 83, радио 
как хлеб! —  рассказывает 
Светлана.

Кстати, господа из «Ро-
стелекома», расскажите, 
если по вашей вине жители 
пропустят важное сообще-
ние по радио или не смогут 
в случае чего позвонить по 

т е ле ф о -
ну, чтобы 

в ы з в а т ь , 
например, 

экстренные 
с лужбы, вы бу-

дете за это отвечать? Или 
пойдете по рабочему сце-
нарию —  бросите абонен-
там дежурную фразу? Вы, 
возможно, удивитесь, но 
не у всех в 2023 году есть 
смартфоны или даже обыч-

ные кнопочные мобильники.
Очень хочется, чтобы про-

куратура города Обнинска 
обратила внимание на дан-
ную ситуацию и организо-
вала проверку. Возможно, 
тогда провайдер зашеве-
лится и  наконец-то вернет 
людям качественную связь 
и радиовещание.

Автор
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ

immortality737@mail.ru

ВОЗМУЩЕНИЕ НЕДЕЛИ

АЛЛО, «РОСТЕЛЕКОМ»!АЛЛО, «РОСТЕЛЕКОМ»!

Друзья,  а   у   нас д ля 
вас хорошие новости. 
В   Обнинске меняе т-
ся качество питьевой 
воды! И  да, в  лучшую 
сторону. А  все благо-
д аря трем с т анциям 
обезжелезивания, по-
строенным на Добрин-
ском водозаборе.

Для чего нужны станции обе-
зжелезивания? Они предна-
значены для очистки воды от 
избыточного железа, серово-
дорода, марганца и других эле-
ментов. Как следствие, вода 
становится чище, мягче и вкус-
нее. Работы на Добринском 
водозаборе велись в рамках 
федеральной программы «Чи-
стая вода».

— 2, 6 и 7 скважины полно-
стью реконструированы. Поя-
вилась новая система очистки. 
Кроме того, вода будет посту-
пать в город более чистая и ка-
чественная, практически без 
примесей железа.

Ещё один момент —  улучшится 
не только качество, но и количе-
ство воды. Многие переживают, 
хватит ли всем воды с учётом бы-
строго развития города. Хватит.

Следующий в очереди —  Ва-
шутинский водозабор, —  рас-
сказала глава администрации 
Обнинска Татьяна Леонова.

Кстати, работы на водоза-
боре выполнялись в том числе 
и с привлечением специалистов 
из Беларуси, что, как отметила 
мэр города, еще один показа-
тель успешной совместной ра-

боты. Подрядчиком выступила 
компания «РемСтройСервис».

— Данные скважины были од-
ними из самых проблемных, фик-
сировалось превышение железа, 
соответственно, воду из них в си-
стеме городского водоснабже-
ния использовать было нельзя. 
Сегодня ситуация изменилась. 
Уровень железа составляет ме-
нее 0,1 миллиграмма на литр при 
нормативе 0,3 миллиграмма на 
литр, —  добавил главный инже-
нер белорусской компании «Рос-
бел» Виктор Гончарик.

ПРО ГОРОД

НОВШЕСТВО НЕДЕЛИ

Выпьем?Выпьем?
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В л а с т и  о т ч и т а -
лись о  завершении 
о ч е р е д н о г о  э т а п а 
благоустройства пло-
щади у Дома учёных. 
Но важно понимать, 
что это не финал, при-
ложение в следующем 
году.

Подробностями с нашими 
читателями поделился вице-
мэр по архитектуре и гра-
достроительству Андрей 
Козлов.

— В следующем году 
планируется устройство 
проезда с парковочными кар-
манами между ЖК «Циолков-
ский» и Домом учёных вдоль 
проспекта Ленина. Также бу-
дет выполняться озеленение- 
высадка деревьев, установка 
скамеек, урн, оборудование 
площадок.

Что касается строитель-
ства Лекториума, то проект 
готов, все упирается в финан-
сирование. В 2024 году вряд ли 
получится, будем стараться ре-
ализовать в 2025, —  рассказал 
Андрей Петрович.

Кстати, имя для новой пло-
щади по-прежнему не выбрано. 

Горожане предлага-
ют различные ва-
рианты. Кроме того, 
планируется обще-
ственное обсужде-
ние и голосование за 
название. А мы тем 
временем напомним, 
что одним из вариан-
тов, предложенных 
доктором физико- 
математических наук, 

организатором «Чебышевских 
чтений» Владимиром Павло-
вичем Гинкиным, было назвать 
площадь в честь великого уче-
ного. В  2021  году он даже 
предложил это главе админи-
страции Обнинска Татьяне Лео-
новой, а она обещала подумать. 
В апреле этого года он напом-
нил о своей просьбе, ну а мы 
в свою очередь еще раз напо-
минаем о ней уже в октябре.

ПРО БЛАГОУСТРОЙСТВО

ПЛАНЫ

Площадь у Дома учёных – Площадь у Дома учёных – 
 что дальше? что дальше?

В  ноябре прош лого 
года жители Обнинска 
с  удивлением наблю-
дали за демонтажем 
д е т с к о й  п л о щ а д к и 
у  ТРК «Триумф Пла-
за». Делалось это не по 
 чьей-то прихоти, а по-
тому, что с  2012  года 
практически все игро-
вые элементы пришли 
в негодность.

Прорабатывались различ-
ные варианты благоустрой-
ства, но затем с инициативой 
вышла госкорпорация «Роса-
том», предложив установить 
на этом месте «атомную» дет-
скую площадку. Естественно, 
все финансирование —  на пле-
чи госкорпорации.

—  М ы  хо т и м ,  ч т о б ы 
дети с  самого раннего воз-
раста привыкали к  науч-
ной специфике нашего 
города, потому что нашим 
научно- исследовательским 
институтам нужны молодые 
кадры —  физики, математики, 
биологи и другие специали-
сты. И мы будем их воспитывать 
комплексно! —  прокомменти-

ровала глава администрации 
наукограда Татьяна Леоно-
ва и анонсировала появление 
площадки к сентябрю.

На дворе почти середина ок-
тября, а площадки нет от слова 
совсем.

Выяснили, почему.
В нашем распоряжении ока-

зался проект детской площад-
ки, и по уверениям картинка 
не передает даже и половины 

того, как круто все будет выгля-
деть в итоге.

Задержки произошли на эта-
пе изготовления конструкций. 
Дело в том, что «Росатом» не 
закупала уже готовые элементы, 
а на специальном сертифици-
рованном заводе заказала под 
индивидуальные размеры необ-
ходимое для площадки, по фак-
ту все, что там будет —  делается 
строго в соответствии с пожела-

ниями заказчика. Работы давно 
оплачены. Осталось дождаться 
изготовления последнего эле-
мента и забрать все.

Также сейчас объявлен тен-
дер на подготовку бетонирова-
ния площадки и последующей 
установке на нее игровых 
элементов.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

ИНТЕРЕСНО

АТОМНАЯ ПЛОЩАДКААТОМНАЯ ПЛОЩАДКА ЧТО ЕЩЕ 
ИЗВЕСТНО 

О ПЛОЩАДКЕ

Это дизайнерский 
игровой комплекс, 
символизирующий 
строение окружа-
ющего мира: атомы 
и скрепляющую их 
кристаллическую 
решетку. Три ме-
таллических «ато-
ма» расположены 
на разной высо-
те и связаны друг 
с другом прочными 
сетчатыми металли-
ческими перехода-
ми, по которым дети 
могут безопасно 
передвигаться и ис-
следовать всю пло-
щадку, не спускаясь 
на землю. Два вхо-
да в игровой ком-
плекс оборудованы 
большими веревоч-
ными канатами для 
лазания, а с верхне-
го яруса дети могут 
спуститься по ско-
ростной закрытой 
горке из нержаве-
ющей стали.
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На этой неделе в администрации Обнинска состоялся 
брифинг с концессионером по теплу и воде —  АО «Ру-
сатом Инфраструктурные Решения» (РИР). 

Тема все та же —  неприят-
ные запахи и работа на очист-
ных. Казалось бы, что можно 
сказать нового? Но губер-
натор Владислав Шапша во 
время прямого эфира вполне 
четко дал обнинским властям 
понять, что жителей надоб-
но держать в курсе и расска-
зывать о каждом сделанном 

шаге. Ведь чем выше уровень 
проинформированности на-
селения, тем, соответствен-
но, меньше жалоб и больше 
понимания.

Поэтому еще раз об очистных 
и хозфекальном коллекторе.

НАСТОЯЩЕЕ И БУДУЩЕЕ

В  течение этого гола РИР 
проводит обследование очист-
ных сооружений, как собствен-
ными силами, так и при помощи 
специализированных органи-
заций. Такая командная ра-
бота позволяет выработать 
наиболее эффективные техни-
ческие решения по капремон-
ту. Итогом станет досконально 
проработанная программа по 
модернизации очистных, к ре-
ализации которой приступят 
незамедлительно.

— Также начиная с апреля 
ведется регулярная чистка от-
стойников, аэротенков, дени-
трификаторов от загрязнений, 
которые мешают нормальной 
работе очистных, —  сказал 
директор обнинского филиала 
РИР Алексей Бобырь.

До конца года, как отметил 
Алексей Александрович, будет 
заменена одна из трех реше-
ток очистки, причем ее размер 
уменьшиться в два раза —  с 16 
миллиметров просвета до вось-
ми. Это позволит улавливать 
большее количество крупного 
мусора на этапе механической 
очистки.

В  строй будет введен чет-
вертый первичный отстойник. 
Это позволит единовременно 
осаждать большее количество 
мелких загрязняющих фракций, 
и на дальнейшие этапы очист-
ки стоки станут уходить в более 
чистом состоянии.

— В настоящий момент на-
блюдаются проблемы с коррек-
тностью работы новой линии 
очистных. Из-за того, что в свое 
время не были завершены 
пуско- наладочные работы, рабо-
та старой и новой линий, и блока 
доочистки до конца не синхро-
низирована, технологические 
процессы выстроены не опти-
мально. Данная проблема сей-
час устраняется специалистами 
филиала, —  подчеркнул Бобырь.

Будут выполнены работы, ко-
торые позволят использовать 
одновременно две воздуходув-
ки, что положительно повлияет 
на качество ила и снизит запах.

Также до конца года бу-
дет проведена чистка емко-
сти биореактора и замена его 
загрузки.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

САМОЕ СЛОЖНОЕ

Воздух.
— Он необходим 

постоянно и в нежном 
количестве. Согласно 
анализам —  его недо-
статочно. Сложность 
еще в  том, что все 
трубы находятся глу-
боко под землей, так-
же обнаруживались 
несовпадения в  до-
кументации. Поэто-
му если после смены 
задвижек мы снова 
увидим, что воздуха 
не хватает, придет-
ся еще раз обсле-
довать всю систему, 
все углы, повороты 
и,  конечно, приме-
нять определенные 
меры к решению про-
блем, —  заявил ди-
ректор обнинского 
филиала РИР.

ПОГОДА

От погодных ус-
ловий работы на 
очистных не зависят 
никоим образом, так 
что они будут продол-
жаться вне зависимо-
сти от времени года.

Повторение –  Повторение –  
мать учениямать учения
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ЗНАЕТЕ ЛИ ВЫ, ЧТО…

Чтобы получить разрешение на проведение  каких-либо ра-
бот или передачу объектов в эксплуатацию, необходимы со-
гласования различных министерств. Так, например, на этой 
неделе Минстрой Калужской области утвердил РИР инвести-
ционную программу на модернизацию зданий решеток. По 
итогу планируется, что решетки будут автоматически соби-
рать и сбрасывать весь накопленный мусор. Сейчас этим за-
нимается оператор, который должен в определенное время 
поднимать решетки и сгружать мусор в бункеры.

С ЗАПАСОМ

Город быстро растет и так же быстро развивается, соот-
ветственно, растет нагрузка и на очистные. Логичные опасе-
ния —  что очистные могут просто не справиться. Но Алексей 
Бобырь утверждает, что есть запас мощности. Причем до-
вольно приличный. Грубо говоря, Обнинск может увеличить-
ся еще в два раза и все будет хорошо.

ВОЗМОЖНО, ЭТО НЕ ВСЕ

Девять обвалов на хозфекальном коллекторе произошло 
с начала года. Это много, очень много. Все дело в его вы-
сокой изношенности. Но, как рассказал Алексей Бобырь, 
согласно обследованиям коррозия бетона вплоть до его ис-
тончения, обнаружена более чем на 30 участках.

— Коллектор необходимо выводить из эксплуатации. Мы 
прикладываем максимум усилий для этого. Как только мы за-
проектируем новый коллектор, подрядчик сразу выйдет на 
объект. Сейчас, чтобы быть готовыми к новым авариям, мы 
заказали дополнительную технику, в том числе и крупную. 
Еще одна проблема —  коллектор нельзя отключать, это не 
отопление, где можно на время выключить горячую воду. 
Схема ремонта коллектора гораздо сложнее, —  отметил 
Алексей Александрович.

ТАК КОГДА ЖЕ ИСЧЕЗНЕТ 
ЗАПАХ?

Интенсивность его со-
вершенно точно снизит-
ся в  следующем году. 
Но есть такая вещь, как 
иловые площадки, нахо-
дящиеся на территории 
города. Любые манипу-
ляции с  илом приводят 
к усилению запаха. Так что 
хочешь-не хочешь, а в Об-
нинске время от времени 
попахивать будет.

— Губернатор Владис-
лав Шапша предложил 
нам провести такой экс-
перимент: смотреть розу 
ветров, то есть установить 
флюгер и производить ма-
нипуляции с илом, когда 
ветер не направлен в сто-
рону города. Планируем 
опробовать в следующем 
году, —  сказал Алексей 
Бобырь.

ТРИ ТОЧКИ

Три точки в Обнинске стали причиной 
неприятного запаха: очистные, Заовражье 
и КНС-51.

Самый сильный запах —  с очистных, что 
и логично, в силу их, скажем так, масштаба.

— Для того чтобы вытащить и тот ил, ко-
торый умер, и ту грязь, которая туда попала 
после порывов на магистральном коллек-
торе, нужно было все это поднять. От этого 
запах на очистных и усилился.

Что касается Заовражья и «Инфраструк-
туры» —  все засоры устранены. Система 
работает. Была непростая ситуация, но се-
годня все налажено. Запахов нет.

КНС-51 —  объект, который на данный 
момент находится на балансе города и го-
род им занимается. Проект был непростой, 
и в тот момент, когда началась эксплуата-
ция КНС, выяснилось, что есть несовер-
шенства проектных решений. Наша задача 
сейчас —  докупить нужное оборудование, 
четко выстроить пуско- наладку. В общем, 
закрыть все вопросы и потом передать КНС 
на баланс РИР, —  прокомментировала глава 
администрации Обнинска Татьяна Леонова.

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ

ВЫПИСКА ИЗ КОНЦЕССИОННОГО СОГЛАШЕНИЯ:
При осуществлении Эксплуатации Концессионер обязан:
б) поддерживать Объект соглашения и Иное имущество 

в исправном состоянии, производить за свой счет текущий 
и, если необходимо, капитальный ремонт в пределах средств, 
предусмотренных Тарифами, включая капитальный ремонт 
очистных сооружений канализации города, расположенных 
по адресу: Калужская область, город Обнинск, ул.Дачная, д. 5, 
в порядке, предусмотренном пунктом 11.12;

11.12. Капитальный ремонт очистных сооружений кана-
лизации города, расположенных по адресу: Калужская об-
ласть, город Обнинск, ул. Дачная, д. 5, осуществляется путем 
включения в производственную программу Концессионера 
в порядке, предусмотренном законодательством Российской 
Федерации. Капитальный ремонт очистных сооружений ка-
нализации города осуществляется в срок до 2028 г. включи-
тельно и включает в себя следующие этапы:

а) здание решеток в части архитектурно- строительной 
и технологической;

б) блок биологической очистки, в части архитектурно- 
строительной и технологической;

в)  внутриплощадочные насосные станции в  части 
архитектурно- строительной и технологической;

г)  воздуходувная станция в  части архитектурно- 
строительной и технологической;

д) песколовки и бункер песка;
е) внутриплощадочные сети;
ж) иловые площадки- уплотнители в части восстановления 

строительного конструктива.
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И ТУТ ЗАВЕРТЕ…

— Вы какое имели пра-
во упоминать Шамиля в сво-
ей с т атье?!  —  женщина 
практически кричала мне 
в  телефонную трубку, па-
раллельно рассказывая, как 
нужно правильно писать тек-
сты и  структурировать ма-
териал. К  концу разговора 
она, к счастью, успокоилась 
и  даже извинилась за рез-
кий тон, а  выслушав меня 
внимательно, добавила: 
«Вы просто не представляе-
те, какой конфликт у Штыко-
вой с Шамилем!»

От автора: почти уве-
рена, что не будь упо-
минания этого имени 
в тексте, а Шамиль, на 
минуточку, сам изъявил 
желание поговорить по 
телефону, чтобы еще 
раз рассказат ь,  ч то 

у них творится, такого 
резонанса бы не было. 
И после разговора с жи-
тельницей «Орбиты» 
я   где-то за Шамиля на-
чала переживать, пред-
ставляя в какой ярости 
находится председа-
тель и  какие шишки 
на него посыплются. 
Ну и  чтоб два раза не 
вставать, как говорит-
ся, приношу извинения 
старожилу «Орбиты» 
Константину Иванови-
чу, которого по ошиб-
ке в  тексте окрестили 
Николаем.

Через несколько часов раз-
дался второй звонок. Хо-
хочущий женский голос 
представился той самой силь-
ной женщиной, председате-
лем НСТ «Орбита» и местным 
исчадием ада.

— Есть некоторые неточно-
сти, я бы хотела прояснить си-
туацию, готова предоставить 
все документы, —  обратилась 
Мария Александровна.

Позиция редакции —  дать 
всем сторонам право вы-
сказаться. Мы договорились 
встретиться.

ВСЕ ЧУДЕСАТЕЙ И ЧУДЕСАТЕЙ
В редакцию председатель 

пришла в  компании члена 
правления —  Владимира, поз-
же присоединились еще два 
человека: Константин и жен-

щина, которая сильно наста-
ивала никак ее в  статье не 
цитировать, не фотографи-
ровать и,  вообщене упоми-
нать, что она была. Поэтому 
она у нас будет персонажем 
обезличенным.

С  собой Мария Алексан-
дровна принесла два паке-
та, плотно набитых папками 
с документами —  обращения 
в прокуратуру и полицию, су-
дебные решения, отчеты, до-
веренности, фотографии, 
объявления. Короче говоря, 
вся хронология ее правления.

Наличие конфликта с Ша-
милем Мария Александров-
на не отрицала ни на секунду. 
Да, он есть, да, он затяжной, 
но у этого конфликта есть ве-
ские причины.

Знаете какие?
Как оказалось, тот самый 

Шамиль, которого так рьяно 
защищали друзья, был пред-
седателем НСТ «Орбита». В то 
время Мария Александровна 
там не жила, так что все ню-
ансы его правления не за-
стала. Но жили ее родители. 
В   какой-то момент, уже под 
конец его председательства, 
она решает переехать, есте-
ственно начинает участвовать 
с жизни садового товарище-
ства,  где-то проявлять себя, 
спорить, не соглашаться.

ПОСЛЕДНЕЙ КАПЛЕЙ СТА-
ЛО ТО, ЧТО ОНА ОБНАРУЖИ-
ЛА В 2015 ГОДУ (В АВГУСТЕ) 
В  РЕГИСТРАЦИОННОМ ЛИ-
СТЕ УЧАСТНИКОВ СОБРАНИЯ, 

ЧТО ЕЕ УМЕРШИЙ В 2012 ГОДУ 
ОТЕЦ ЗАРЕГИСТРИРОВАН ПО 
ДОВЕРЕННОСТИ.

ШАМИЛЬ
Председателем НСТ «Ор-

бита» Шамиль был в  тече-
ние шести лет. И за это время 
в жизни товарищества случи-
лась масса интересного.

Начнем с  самого главно-
го —  денег. Активисты, вы-
ступающие против Штыковой, 
много говорили о них. Пого-
ворим и мы. Но с зеркальной 
стороны.

Итак. В  2012  году, когда 
Шамиль стал председателем, 
взносы составляли 14 тысяч 
руб лей, через пять лет —  уже 
35 тысяч. Вы скажете: инфля-
ция, все дорожает, мол, чего 

тут к цифрам докапываться. 
Соглашусь. Но, как всегда, 
дьявол в деталях.

Итак, из 35  тысяч, 25 —  
членские взносы, десятка —  
на целевые расходы. Кроме 
того председатель также был 
и главным бухгалтером, что 
позволяло ему контролиро-
вать все финансовые потоки 
и выписывать себе заработ-
ную плату в 90 тысяч руб лей. 
Штыкова, кстати, получает 
чуть больше 40 тысяч.

А  теперь давайте остано-
вимся на пункте «целевые 
расходы». Довольно обтека-
емое словосочетание, подо-
гнать под которое можно все, 
что угодно, достаточно аргу-
ментировать ту самую цель. 
Так вот с 2015 по 2017 годы, 
согласно финансовым отче-

РЕЗОНАНС НЕДЕЛИ

22Ах, какая Ах, какая 
женщинаженщина

В прошлом номере 
«Недели» мы расска-
зывали о ситуации 
в НСТ «Орбита». Для 
тех, кто пропустил, 
краткий пересказ: 
группа активистов вы-
ражает открытое недо-
вольство действиями 
нынешнего председа-
теля Марии Штыковой 
и правления. Марию 
Александровну обви-
няют в нечестной игре: 
отчетов о работе нет, 
все принятые реше-
ния —  угодны ей в силу 
наличия сотни с лиш-
ним доверенностей, 
плюс она планирует 
поднять взнос. Короче 
говоря, картина рису-
ется самая непригляд-
ная. 
После выхода мате-
риала началось самое 
интересное. Доста-
вайте поп-корн, как 
говорится.

Противники Штыковой не стесняются в выражениях. И явно 
дают понять, что в их случае именно анархия —  мать порядка.
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там, целями были: виски за 
11 700 руб лей, дорогущие 
коньяки, мартини, сертифика-
ты «Л›Этуаль» на 10 и три ты-
сячи руб лей соответственно.

Все чеки тогдашний пред-
седатель честно прикладывал 
к документам, мол, скрывать 
нечего, все прозрачно.

А теперь внимание: все рас-
ходы так или иначе согласо-
вываются с собственниками 
на общих собраниях. То есть 
люди должны были поднять 
руку и сказать «да» коньякам 
и сертификатам.

ПОЗЖЕ СОБСТВЕННИКИ 
В СУДЕ ЗАЯВЯТ, ЧТО ПОДПИ-
СИ В ПРОТОКОЛАХ ОБЩЕГО 
СОБРАНИЯ ОНИ НЕ СТАВИЛИ. 
ЕСТЕСТВЕННО, ПОСЛЕ ТАКО-
ГО ГРОМКОГО СКАНДАЛА, 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПОПРОСИЛИ 
КУДА ПОДАЛЬШЕ С  НАСИ-
ЖЕННОГО МЕСТА.

ВЛАСТЬ МЕНЯЕТСЯ
Вместо Шамиля избирают 

Владимира, того самого муж-
чину, который пришел с Мари-
ей Штыковой. Председателем 
он был ровно год и, честно го-
воря, с содроганием вспоми-
нает этот период.

— Три месяца мне не пе-
редавали дела, была мас-
са конфликтов, нервы на 
пределе, —  рассказывает 
Владимир.

На вопрос, почему перестал 
председательствовать, отве-

тил, что начались проблемы 
в семье, болезнь близкого че-
ловека. Его участие, помощь 
и поддержка нужны были род-
ственникам. Понятный выбор, 
в принципе.

— А Вам зачем это все? —  
обращаюсь к  Марии Шты-
ковой. —  Зачем Вы решили 
стать председателем?

— Честно, я сама не знаю. 
Нет, вернее, знаю. Когда пе-
реехала, ко мне в   какой-то 
момент обратился один из 
стариков, сказал «Маша, ты 
активная, ты сможешь наве-
сти тут порядок». И я ему по-
обещала, понимаете? Мне 
и  самой не нравилось все, 
что происходило в  «Орби-
те», —  рассказала Мария 
Александровна.

За кандидатуру Марии 
Штыковой проголосовало 
большинство жителей НСТ 
«Орбита».

МАША-ГЕНЕРАТОР
А теперь следите за пальца-

ми: во время правления Ша-
миля именно Мария была тем 
самым локомотивом, кто рас-
крутил всю эту судебную ма-
шину. Именно она заметила 
поддельную подпись, имен-
но она, скажем так, подняла 
некий бунт, именно она на-
чала открыто высказывать 
претензии.

И  к  ней начали прислу- 
шиваться.

Кому понравится, когда 
против тебя копают? Особен-
но если есть, что скрывать. 
Да никому! Вот и Шамилю не 
понравилось.

— Отключил мне электри-
чество, два года пришлось от 
генератора питаться. За что 
и прозвище получила —  «Ма-
ша-генератор», —  рассказы-
вает Мария Штыкова.

И как только Штыкова стано-

вится председателем, на нее 
тут же начинают сыпаться 
жалобы и проверки. Налого-
вая, полиция, еще Бог весть 
кто. Но вся проблема в том, 
что ни одна проверка не об-
наружила в ее деятельности 
ничего противозаконного.

Хотя нет, вру. Один раз была 
победа, основанная на су-
дебной бюрократии —  Ша-
миль через суд восстановился 
в членах товарищества, так 
как положение Устава не со-
ответствовало закону о садо-
водческих товариществах (в то 
время 66- ФЗ). Но какая же это 
мелочь по сравнению с виски 
за 11 700, право слово!

УПС, ВСЕ СГОРЕЛО
В  2021  году, в  конце ав-

густа произошли странные 
события. Сгорает домик прав-
ления. Дотла. В котором хра-
нились все документы, так или 
иначе указывающие на хище-
ния экс-председателем. К сча-
стью, обошлось без жертв. 
Намеренный ли это поджог 
или просто случайное со-
впадение —  неизвестно. Рас-
следование длится вот уже 
полтора года.

Сама же Мария Штыкова 
никаких предположений не 
озвучивает. Помочь прояснить 
ситуацию могли бы камеры 
видеонаблюдения, установ-
ленные на столбах рядом со 
сгоревшим зданием. Только 
вот одна незадача: сервер, 
где хранились все данные, 
тоже сгорел.

Но если на секунду пред-
ставить, что это был наме-
ренный поджог, а  это был 
действительно он, соглас-
но экспертному заключе-
нию, то становится  как-то 
страшно. Нет, не за Марию 
Штыкову.В принципе за лю-
бого жителя «Орбиты». Если 
среди них живет человек, 
склонный к  пиромании, то 
как знать, чей дом может стать 
следующим?

ДИАЛОГ
— Давайте по пунктам. Со-

бираетесь ли Вы поднимать 
взносы? —  спрашиваю у Ма-
рии Штыковой.

— Нет.
— Люди также жалуют-

ся, что не видели отчетов 
о проделанной работе.

— Это странно. Они могли 
их не видеть и не слышать, 

только если отсутствовали 
на собрании. Но я вам приш-
лю отчет, без проблем. (От ав-
тора: отчет был прислан на 
следующий день после раз-
говора в редакции)

— Есть подозрение, что 
Вы прикрываетесь доверен-
ностями, чтобы протащить 
выгодные для вас решения 
по благоустройству, на-
пример, установку некой 
системы по мониторингу 
электроэнергии?

— Такая система действи-
тельно есть. Но она позволяет 
четко видеть, сколько каж-
дый дом потребил электриче-
ства, сколько должен оплатить 
и сколько оплатил. Установи-
ли ее потому, что образова-
лись должники и  злостные 
неплательщики. За установку 
проголосовало большинство.

— А как насчет доверен-
ностей? По разным данным, 
у  Вас их от 90 до 108. По 
большому счету, кхм, кон-
трольный пакет акций. По-
этому все собрания можно 
проводить чисто для галоч-
ки, так ведь?

— Доверенность —  это не-
кий маркер, что человек, под-
писавший ее, доверяет тебе, 
твоим решениям и инициати-
вам. Это правда. Но в нашем 
НСТ у многих собственников 
есть доверенности. Больше 
скажу, я не могу их просто так 
использовать по своему же-
ланию. Смотрите. Мы орга-
низовываем общее собрание, 
где, например, хотим обсудить 
благоустройство. Наличие 
у меня доверенности не дает 
мне в то же время никакого 
права использовать их по 
своему усмотрению. Это все-
го лишь право поставить свою 
подпись в той графе, которую 
выберет собственник.

— То есть?
— Все те, кто подписал 

доверенность, должны вы-
сказать свое мнение: «за», 

«против», «воздержались». 
Использовать я ее могу, толь-
ко если человека нет на об-
щем собрании, а  ставить 
подпись —  строго в озвучен-
ной графе. В противном слу-
чае, это подсудное дело.

— И Вы вот обзваниваете 
всю сотню собственников, 
узнаете их мнение, серьезно?

— Ни разу пока не было та-
кого, большая часть из тех, 
кто подписал доверенности, 
обычно присутствуют. То есть, 
ни разу не приходилось зво-
нить всем по списку. А так, да. 
Информирую, узнаю мнение, 
фиксирую.

КРОМЕ ТОГО, ВСЕ СОБРА-
НИЯ ЗАПИСЫВАЮТСЯ НА ВИ-
ДЕО. ОТ НАЧАЛА И ДО КОНЦА, 
С ОДНОГО РАКУРСА, БЕЗ ПЕ-
РЕРЫВОВ. ДЛЯ ТОГО ЧТОБЫ 
В СЛУЧАЕ ВОЗНИКНОВЕНИЯ 
КОНФЛИКТНЫХ СИТУАЦИЙ, 
БЫЛИ ВИДЕОМАТЕРИАЛЫ, 
КОТОРЫЕ МОГУТ ПРИГОДИТЬ-
СЯ В СУДЕ.

ПОДЫТОЖИВАЯ
2 8   о к т я б р я  с о с т о и т-

ся общее собрание соб-
ственников. На нем Мария 
Штыкова должна будет от-
читаться, плюс планируется 
переизбрание председателя. 
Обе конфликтующие сторо-
ны предвкушают, что событие 
будет «жарким». Сторонники 
Марии подозревают, что мо-
гут быть провокации, попыт-
ки сорвать собрание, еще 
невесть что.

Кстати, собрание будет 
в Москве. Почему? Да потому, 
что все москвичи, пояснила 
Мария Александровна.

Возможно, мы тоже при-
соединимся к собранию. Так 
что ждите третью серию этой 
истории в первом ноябрьском 
номере.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

ВМЕСТО ПОСЛЕСЛОВИЯ

Все те, кто выступает сейчас против Марии Штыко-
вой, хотят, чтобы председателем стал  кто-то другой, 
желательно, конечно, из своих. Таких не больше 30 че-
ловек, по подсчетам нынешнего председателя. Зачем, 
спросите вы? Просто они все друзья и отстаивают ин-
тересы как могут. Любыми средствами.

А ведь как прекрасно было бы вспомнить заветы кота 
Леопольда и начать жить дружно.

А то не садовое товарищество, а садовое противо-
борство получается, честное слово.

22
Бывший председатель 
Владимир.
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Высокая оценка со 
стороны федерально-
го правительства.

Калужская область и Об-
нинск заключили СПИК 2.0 
с «Русатом Хэлскеа» и Мин-
промторгом РФ. Это еще 
один специальный инве-
стиционный контракт в ко-
пилке региона. Он подписан 
сегодня в  Сочи на фору-
ме «БИОТЕХМЕД». Вместе 
с  вице-премьером, мини-
стром промышленности 
и  торговли РФ Денисом 
Мантуровым свои подписи 
под документом постави-
ли также Генеральный ди-
ректор дивизиона ядерной 
медицины АО «Русатом Хэл-
скеа» Игорь Обрубов, губер-
натор Калужской области 
Владислав Шапша и  Гла-
ва городского самоуправ-
ления городского округа 
«Город Обнинск» Геннадий 
Артемьев.

Как отметил Владислав 
Шапша, объем инвестиций 
в  строительство крупней-
шего в  Европе завода по 
производству радиофарм-
препаратов по стандар-
там GMP составит свыше 
12 млрд. руб лей. Через 2 года 
он начнёт выпускать продук-
цию для диагностики и те-
рапии широкого спектра 
онкозаболеваний.

В  рамках СПИКа ком-
п а н и я  « Р у с а т о м 
Хэлскеа» сможет вос-
пользоваться нало -
говыми льготами на 
прибыль и имущество.

«Выбор Обнинска местом, 
где будет строиться предпри-
ятие по выпуску радиофарм-
препаратов —  это высокая 
оценка со стороны федераль-
ного правительства. Подпи-
сание СПИК 2.0 —  это также 

12 млрд. инвестиций. Дого-
вор на 8  лет. Крупнейший 
завод в Европе. Это всё дает 
уверенность в очень хоро-
ших перспективах развития 
Обнинска, как наукограда 
и в дальнейшем», —  специ-
ально для ES!-канала про-
комментировал Геннадий 
Артемьев.

Почему важный для Об-
нинска инвестконтракт вме-
сте с Мантуровым и Шапшой 

подписывал Артемьев, а не 
глава администрации города 
Татьяна Леонова? Причина 
проста. Согласно федераль-
ному законодательству, 
специальный инвестицион-
ный контракт подписыва-
ют инвесторы, федеральное 
правительство в лице Мин-
промторга РФ, регион и гла-
ва местного самоуправления 
муниципального образова-
ния, на территории которого 

будет реализовываться этот 
инвестконтракт.

Добавим, что СПИК или 
Специальный инвестици-
онный контракт —  согла-
шение между инвестором 
и государством, целью ко-
торого является внедрение 
современной технологии, 
позволяющей осуществлять 
производство продукции, 
конкурентоспособной на ми-
ровом уровне.

РЕЗУЛЬТАТ НЕДЕЛИ

ПРО СОБЫТИЯ

КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ И ОБНИНСК ЗАКЛЮЧИЛИ СПИК 2.0 КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ И ОБНИНСК ЗАКЛЮЧИЛИ СПИК 2.0 
С «РУСАТОМ ХЭЛСКЕА» И МИНПРОМТОРГОМ РФС «РУСАТОМ ХЭЛСКЕА» И МИНПРОМТОРГОМ РФ

ИНТЕРЕС НЕДЕЛИ

Жители Обнинска за-
метили строительные 
материалы у  Усадьбы 
и начали строить догад-
ки, что это может быть 
и  с  чем может быть 
связано.

Выяснили все подробности 
у Президента Фонда «Усадьба 
Белкино» Андрея Дроздова. 
Спойлер: готовятся ремонти-
ровать флигели Усадьбы.

— Планировали прове-
сти ремонт внутри флиге-
ля, и когда начали его делать 
заметили. что есть трещи-
ны в стенах. Они были видны 
и снаружи, но казались очень 
тонкими. Когда провели об-
следование фундаментов, 
стен флигеля и грунта флиге-
ля, оказалось, что одноэтаж-

ный флигель стоит на старом 
фундаменте. Соответствен-
но нужно укрепить грунт под 
фундаментом и  сам фунда-
мент, так как камень, из кото-
рого он сделан —  бут утратил 
свою крепость. Собрали до-
кументы по одноэтажному 
и двухэтажному флигелю, от-
правили на одобрение.

Акт от государственной 
историко- культурной экспер-
тизы по одноэтажному флиге-
лю получили буквально пару 
недель назад, а в этот поне-
дельник —  по двухэтажному. 
Сейчас —  следующий шаг. 
Отдали документы в управ-
ление по охране памятников, 
ждем разрешения на прове-
дение работ. Но понимая, что 
через три недели будет уже 
ноябрь, и работы будет прово-

дить сложнее, решили начать 
подготовительные мероприя-
тия по восстановлению двух 
флигелей уже сейчас. Подго-
тавливаем грунт, чтобы его 
после стабилизировать и за-
тем заняться фундаментом —  
пропитаем его специальной 
водоотталкивающей и укре-
пляющей смесью, после этого 
штукатурка. Далее —  работы 
по проведению коммуникаций 

освещение, канализация и так 
далее.

Также в ближайшее время 
начнутся археологические 
работы по выявлению двух 
утраченных флигелей. Пояс-

ню, почему это нужно. Есть 
архивные документы и  фо-
тографии этих флигелей, но 
документально они нигде 
не зафиксированы, поэтому 
нужно провести археологи-
ческие работы, откопать эти 
фундаменты, предоставить 
доказательства, получить до-
кументы и только потом при-
ступить к их восстановлению. 
В противном случае —  это по-
считается за строительство 
незаконных объектов.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

Стройматериалы в Белкинском парке. Зачем?Стройматериалы в Белкинском парке. Зачем?
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КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ НАЧАЛА 
ОТОПИТЕЛЬНЫЙ СЕЗОН

В соответствии с постановлениями адми-
нистраций г. Обнинска, Калужская сбытовая 
компания поставляет тепло во все много-
квартирные жилые дома Обнинска, присо-
единенные к  тепловым сетям Обнинской 
ГТУ-ТЭЦ.

Теплом обеспечиваются 23 многоквартир-
ных жилых дома. Теплоснабжение социально 
значимых объектов —  двух школ и детских 
садов —  было начато еще ранее.

Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК (2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график 5/2, полная за-
нятость.
Оформление по ТК РФ.

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график сменный, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

ПРО РАЗНОЕ

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ: 
ЧТО ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ ВАМ НЕ ПРИШЕЛ 
СЧЕТ ЗА ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ

В  случае неполучения 
счета за электроэнер-
гию или его утраты по-
требители Калужской 
сбытовой компании мо-
гут получить дубликат 
или электронную вер-
сию. Для этого есть не-
сколько способов.

1-й способ: счет в  элек-
тронном виде за текущий 
расчетный период доступен 
в «Личном кабинете» на сайте 
компании (https://svet.kaluga.
ru). Если вы еще не зареги-
стрированы в ЛК, это можно 
сделать за 5 минут.

Кроме того, с  помощью 
«Личного кабинета» и мобиль-
ного приложения Калужской 
сбытовой компании «Свет 
КСК» жители могут заблаго-
временно подключить услугу 
доставки счетов за электриче-

скую энергию на адрес элек-
тронной почты. В таком случае 
электронные счета за энерго-
потребление в любом месяце 
всегда будут «под рукой».

2 - й  с п о с о б:  п л а т е ж -
ные документы за текущий 
и  предыдущие расчетные 
периоды, выставляемые за 
энергопотребление в жилом 
помещении (квартире, комна-
те, жилом доме или его части), 
можно получить в  систе-
ме «ГИС ЖКХ». Внешний вид 
платежного документа в ГИС 
формируется в соответствии 
с их стандартами и отлича-
ется от счетов КСК, однако 
оплачивается точно также, 
как и обычные квитанции за 
электропотребление.

3-й способ: за получением 
дубликата счета можно обра-
титься в обслуживающее тер-
риториальное подразделение 

ПАО «Калужская сбытовая 
компания». Необходимые кон-
такты можно найти в счетах 
за предыдущие месяцы или 
в разделе «Контакты» офици-
ального сайта КСК.

Также за получением бу-
мажного счета жители регио-
на могут обратиться в любой 
из Центров обслуживания по-
требителей, расположенных 
по адресам:

 г. Калуга,
улица Ленина, д. 82.

 г. Обнинск, проспект 
Маркса, д. 126.
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ПРИСТАВЫ В ДЕЛЕ

У должников за коммуналку арестовали бытовую технику и отечественную 
легковушку

Одно утро понадобилось судебным приставам, чтобы арестовать имущество 
семеоых должников в Обнинске. Под арест попали крупная бытовая техника 
и электроника, отечественный автомобиль. Некоторые люди годами не пла-
тили по счетам.

В завершении рейда приставы обнаружили у подъезда Toyota Corolla. За-
долженность владельца машины за услуги ЖКХ, а также по штрафам ГИБДД 
составляла 113 тысяч руб лей. Он тут же её погасил, чтобы продолжить так-
совать на иномарке.

ОТКРЫТИЕ НОЧНОЙ ЛИГИ 
15 ОКТЯБРЯ!

Уже в это воскресенье на обнин-
ской арене «Олимп» (пр. Ленина, 
153) старт «Лиги Надежды» даст матч 
«АСГ» и «Мастодонтов».

Начиная с 13:30 в фойе будут работать 
развлекательные зоны, где можно будет 
нарисовать плакат для поддержки игроков, 
поиграть в аэрохоккей и нанести аквагрим с лого-
типом любимой команды совершенно бесплатно.

В 14:30 на льду вас будут ждать грандиозное от-
крытие, захватывающая игра и итоги розыгрыша 
призов от организаторов.

Вход свободный!

ПРО ДОЛГИ

ПРО СОБЫТИЯ
ВСЕМ ХВАТИТ

Преподаватели русского языка, ма-
тематики, физики и педагоги началь-
ных классов по-прежнему требуются 

в Обнинске. Впрочем, как рассказала 
вице-мэр по вопросам образования 
Татьяна Волнистова, на сегодняш-
ний день проблема стоит уже не так 
остро. Привлекать в город учителей 
удается в том числе и за счет компен-
сации за поднаем жилья.

Ана логичную компенсацию 
и с аналогичными целями, к слову, 
также используют в полиции и в МП 
«ОПАТП».

ГОРОД ПЕРВЫХ —  ПЕРВЫЙ
Обнинск занял первое ме-

сто в рейтинге индекса качества 

жизни, вой дя в  кластер «Город 
с достатком»

Исследование проводили спе-
циалисты ВЭБРФ. Учитывались та-
кие параметры, как: безопасность, 
образование, жилищные усло-
вия, комфорт, здоровье, экология 
и другие.

ГОРОЖАНЕ НЕ ХОТЯТ ПОЛУЧАТЬ 
ФИНАНСИРОВАНИЕ И ОТКРЫВАТЬ 

СВОЙ БИЗНЕС

А ведь такая возможность сей-
час есть, если заключить соцкон-
тракт с Управлением соцзащиты 
населения города. В этом случае 

на открытие своего дела 
предоставляют 350 тысяч 
руб лей. Деньги даются без-
возмездно, но тратить их 
можно только по целевому 
назначению —  закупать 

оборудование, технику, оплачивать 
за съемное помещение и так далее.

Как рассказал начальник Управ-
ления соцзащиты Владимир Жар-
ский, неосвоенными пока остаются 
денежные средства в сумме 21 мил-
лиона руб лей, а времени до конца 
года осталось очень мало.

 ПРО ПОДДЕРЖКУ

ПРО ДОСТИЖЕНИЯ

ПРО ИНДИФФЕРЕНТНОСТЬ

ГДЕ ЛУЧШИЕ НЯНИ? У НАС 
В НАУКОГРАДЕ!

Завершился регио-
нальный этап II  Все-
российского конкурса 
профессионального ма-
стерства «Лучшие няни 
России».

Победителем стала 
Лидия Салимова, по-
мощник воспитате -
ля детского сада № 11 
«Дюймовочка.

— Победители регио-
нального этапа примут 
участие в федеральном 
этапе II Всероссийско-
го конкурса. Желаем 
всем участникам кон-
к у рс а  т в ор че ског о 
вдохновения, а  Лидии 
Викторовне —  победы 
в федеральном этапе! —  
рассказала вице-мэр по 
вопросам образования 
Татьяна Волнистова.

МНОГОДЕТНЫМ НЕ МОГУТ ДАТЬ 
УЧАСТКИ

По информации начальника 
Управления соцзащиты населе-
ния города Владимира Жарско-
го, если в январе текущего года 
многодетных семей в наукогра-
де было 2570, в которых воспи-

тывалось 8164 ребенка, то по 
состоянию на 1  октября таких 
семей стало уже 2909, а детей 
в них —  9306.

Однако ситуация с выделением 
для них участков для строитель-
ства домов все еще никак не ме-
няется —  уже целый год. Участков 
по-прежнему нет.

ПРО ГОРДОСТЬ

ПРО СЛОЖНОСТИ



www.pressaobninsk.ru 12 ОКТяБря 2023, ЧЕТВЕрг / № 38 (899)НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА 15

МП «ДОМ УЧЁНЫХ» ПРИГЛАШАЕТ:

20 октября В рамках «Года педа-
гога и наставника»- лекция со-
вместно с городским отделением 
Российского Общества Знания —  
«С Шацким навсегда. Бодрая 
жизнь братьев Скаткиных». Начало 
в 11.00 12+
20 октября Московский театр «Ко-
рона русского балета»- балет «Ле-
бединое озеро». Начало в 18.00 0+
21 октября Для любителей чте-
ния книжная выставка из фондов 
гуманитарной библиотеки «Со-
кровище книжных полок». Начало 
в 17.00 12+
21 октября Мультимедийный кон-
церт в сопровождении фортепиано 
«Волшебный мир Миядзаке» Рёта 
Мацухаси. Гость концерта Иеромо-
нах Фотий. Начало в 18.00 12+
22 октября Юбилейный концерт 
«Я с тобой». Нам 10 лет. Солисты 
театра песни «VocKALAN». Руково-
дитель Маргарита Калан. Начало 
в 17.00 0+
28 октября Камерный музыкаль-
ный спектакль -«Рахманинов.Му-
зыка сердца». Начало в 18.00 12+
29 октября Народный артист Рос-
сии Дмитрий Певцов с программой 
«Музыкальные шедевры Советско-
го кино». Начало в 18.00 6+
03 ноября Концерт Flamenco- 
fusion/ От Альгамбры до Московии
Начало в 19.00 6+
04 ноября Детское цирковое пред-
ставление «Замурчательное шоу 
«КОТОВАСИЯ». Начало в 12.00 0+
05 ноября Концерт Simple Music 
Ensemble «Неоклассика. Лучшее» 
Начало 19.00 12+
19 ноября RENAISSANCE 
CELLOS —  Концерт «Мировые рок-
хиты на виолончелях». Начало 
18.00 6+

МП «ДОМ УЧЁНЫХ» ПРИГЛАШАЕТ 
НА ЭКСКУРСИИ:

04 ноября Экскурсия в Главный 
Храм ВС РФ и по
музейному комплексу «Дорога Па-
мяти». 12+

Телефоны кассы: 39–31-8–31, 39–3–32–74, 
3–27–90

МП «Дом учёных» требуется уборщица, 
дворник. 8–910–915–56–06

По горизонтали: 3. «Вечный жид» 
7. Начало песни 9. Ушастая охотничья 
собака 10. Травяной «лесоповал» 11. 
Атмосферный след от сгоревшего не-
бесного тела 13. В философии оно 
определяет сознание 14. Слово или 
оборот речи в переносном, иноска-
зательном значении 18. Возмездие 
за преступление 19. Конь Шурика 20. 
Драгоценности для бедных 21. Отъ-
езд командированного из гостини-
цы 22. Предмет, благодаря которому 
Бендер сначала сумел выменять стул, 
а потом счёл его основной причиной 
своего развода 23. Изложница

По вертикали: 1. Маленький мол-
люск 2. Обычное состояние «совы», 
которая рано встаёт 4. Быстросох-
нущий стройматериал 5. Движение 
мысли от частного к общему 6. Оте-
чественный архитектор 8. Знамени-
тая девушка, «танцующая в темноте» 
9. Разрушение (ант.) 12. Существен-
ный признак, неотъемлемая принад-
лежность  чего-либо 13. Статус Ильи 
Муромца 15. Сердечное отношение, 
соединённое с гостеприимством 16. 
Квашеное топлёное молоко 17. Съе-
добный гриб с животным названием 
20. … Клинтон

РЕКЛАМА

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ:

 на участок резки стекла
 на участок по обработке и сборке 

изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная 

зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.

ВОПРОСЫ № 38
1. На каком водозаборе появились станции обезжелезивания?

2. Сколько обвалов на коллекторе произошло с начала года?
3. Как зовут руководителя соцзащиты Обнинска?

4. Кто такой Андрей Дроздов?
5. Как называется НСТ под председательством 

Марии Штыковой?

Адрес редакции и издателя:  249034, Калужская область, 
г. Обнинск, ул. Белкинская, 44, оф. 301
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Ответы №37
1. 7 октября; 2. В школе «Время, вперед»; 3. «Орбита» 4. 

Жанна Давыдова; 5. Глава Боровского района.

ПОЛУЧИ 
ПОЛУЧИ 

ПРИЗ  ПРИЗ  

ОТ ТЕДИ!
ОТ ТЕДИ!

На правах рекламы

УСЛОВИЯУСЛОВИЯ КОНКУРСА  КОНКУРСА 
Необходимо подсчитать Необходимо подсчитать 
количество гласных количество гласных 
и согласных букв  и согласных букв  
(«Й», «Ъ» и «Ь» мы считаем  («Й», «Ъ» и «Ь» мы считаем  
согласными), а также ответить согласными), а также ответить 
на вопросы по актуальным на вопросы по актуальным 
темам номера. темам номера. 
С ЭТОГО НОМЕРА ВСЕ УЧАСТНИКИ С ЭТОГО НОМЕРА ВСЕ УЧАСТНИКИ 

КОНКУРСА ДОЛЖНЫ КОНКУРСА ДОЛЖНЫ 
ОТПРАВЛЯТЬ СВОИ СООБЩЕНИЯ ОТПРАВЛЯТЬ СВОИ СООБЩЕНИЯ 

НА WHATSAPP ПО ЭТОМУ НА WHATSAPP ПО ЭТОМУ 
НОМЕРУ: 8-980-511-88-88. НОМЕРУ: 8-980-511-88-88. 

ТОЛЬКО WHATSAPP! ЗВОНКИ ТОЛЬКО WHATSAPP! ЗВОНКИ 
НЕ ПРИНИМАЮТСЯ. ОСТАЛЬНЫЕ НЕ ПРИНИМАЮТСЯ. ОСТАЛЬНЫЕ 
УСЛОВИЯ КОНКУРСА - ПРЕЖНИЕ.УСЛОВИЯ КОНКУРСА - ПРЕЖНИЕ.

КАЛЕЙДОСКОП

На этой неделе с победой 
в конкурсе от «Теди» 
поздравляем нашу по-
стоянную читательни-
цу Мельникову Любовь 
Павловну. Любовь Пав-
ловна —  пенсионерка, 
любит отгадывать 
наши кроссворды.

ПОСТРОЙ КАРЬЕРУ ВМЕСТЕ С НАМИ:ПОСТРОЙ КАРЬЕРУ ВМЕСТЕ С НАМИ:

ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55

  ○○  монтажник радиоэлектронной                 монтажник радиоэлектронной                
аппаратуры и прибороваппаратуры и приборов

 ОСНОВЫ ПРОФЕССИИ                                                               ОСНОВЫ ПРОФЕССИИ                                                              
БЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВАБЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВА

ОПЫТНЫЕ МАСТЕРА-НАСТАВНИКИ ОПЫТНЫЕ МАСТЕРА-НАСТАВНИКИ 

СТАЖИРОВКА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ, СТАЖИРОВКА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ, 
ОФИЦИАЛЬНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ, ПИТАНИЕКОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ, ПИТАНИЕ

  ○○  слесарь-сборщик радиоэлектронной  слесарь-сборщик радиоэлектронной 
аппаратуры и прибороваппаратуры и приборов

Реклама.
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